

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
 INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
 INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
 AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Concierto de música africana para conmemorar el Día Internacional de los Derechos Humanos

El quinteto Aba Taano ofrecerá un recital de diversos estilos de gospel el domingo día 10 de diciembre en Baluarte

Martes, 05 de diciembre de 2017

El Gobierno de Navarra se suma a la celebración del Día Internacional de los Derechos Humanos que se conmemora el próximo domingo, 10 de diciembre. Dentro de la oferta de actividades organizada a través de la Dirección General de Paz, Convivencia y Derechos Humanos que dio comienzo el 27 de noviembre, el domingo tendrá lugar el concierto de música africana, de manos del grupo ugandés Aba Taano en el Palacio de Congresos y Auditorio Baluarte en Pamplona. El concierto dará comienzo a las 19:00 horas y quienes deseen asistir podrán retirar su invitación en las taquillas de Baluarte.

La Organización de Naciones Unidas aprobó en 1948 la Declaración Universal de los Derechos Humanos. Este año, además, la ONU ha fijado el 70 aniversario de esta declaración. Coincidiendo con la conmemoración de esta fecha el Gobierno de Navarra ha organizado una serie de [actividades](#) que dieron comienzo a finales de noviembre y que a lo largo de la semana del 10 de diciembre contempla diversos actos dirigidos a diferentes públicos con el fin de proyectar una mirada abierta al mundo y trabajar de forma constructiva por los Derechos Humanos.

Aba Taano

El grupo africano Aba Taano es un quinteto vocal Ugandés con 3



Cartel anunciador del concierto de Aba Taano.

bajos, un barítono y una mezzo que surge de un proyecto humanitario llevado a cabo en Uganda por la pequeña ONG Música para salvar vidas. Los componentes de Aba Taano son hoy en día madrinas y padrinos de las niñas y niños que conviven actualmente en el orfanato de Kireka (en las afueras de Kampala). El grupo ugandés revoluciona la manera de cantar gospel. Entre su repertorio el grupo completa su actuación con cantos de distintos tipos de gospel: africano, de Uganda, de Sud África con un profundo mensaje espiritual pero con tremendo dinamismo.

Los componentes del quinteto, Nabbaale Harriet (Mezzo), Nkugwa Mukisa Patrick (Barítono), Kamoga Morris (Bajo), Mayanja Louis (Bajo) y Ssentenza Derrick (Bajo y Director) ya han cosechado seis premios internacionales y ha realizado más de 700 conciertos como grupo individual. Es altamente reconocido por todos los públicos y es a la vez el mayor apoyo a nivel financiero de la Organización No Gubernamental Música para salvar vidas.